



通信

HP 学校だより
R5. 5. 11
NO. 6
文責 伊藤美佳



地域の方に支えられて

5月20日(土)の学区大運動会に向けて、各学年部の練習が進んでいます。今年度の運動会は、全校種目の大玉送り(24の縦割りチームを2つに分けての紅白対抗)と地区種目の「新幸田音頭」を実施します。

大玉送りの練習を16日に行いました。縦割り1~12班が赤、13~24班が白に分かれて大玉送りをします。来週の校内運動会で勝つために、6年生リーダーがどんな作戦を考え、実際にどうなるか楽しみです。大玉をどうしたら速く送ることができるか、知恵を出し合ってほしいです。チームで気持ちを合わせられるとすてきです。

学区種目の「新幸田音頭」は、豊坂小学校伝統の種目です。4年ぶりに実施するので子どもたちも先生方も踊った経験がほぼない状態からのスタートでした。朝の時間を使ってDVDを見て学習したり、学区の踊りの先生方に来校していただき、教えていただいたりしました。踊りの先生方から「よく覚えたね。しっかり踊れてるよ。」とお墨付きをいただきました。子どもたちは、運動会当日に、保護者の皆様や学区の皆様とともに踊れることを楽しみにしています。ぜひ、ご参加ください。

また、豊坂ナスの苗植え(3年生は鉢植え、6年生は地植え)を8日(月)に行いました。地域のナスおじさんたちが来校し、苗の植え方を教えてくださいました。しかし、この日を迎えるために、昨年度末から土づくり、3日(水)には肥料や堆肥を入れて畝づくりや鉢への土入れを行っていただきました。豊坂学区の子どもたちは地域の方々に支えられて幸せだと改めて感じました。子どもたちは、水やりをしっかりと今年もたくさんナスを实らせるぞと意気込んでいます。

